

BAB V REFLEKSI DIRI

Selama periode magang, penulis mendukung berbagai aspek implementasi HIRADC untuk pengelolaan risiko bahaya di lingkungan kerja pertambangan, yang merupakan elemen krusial untuk keselamatan dan efisiensi operasional perusahaan. Penulis merasa antusias pada awal magang karena tertantang untuk mempelajari proses pengelolaan risiko yang sebelumnya belum banyak diketahui. Meskipun terdapat tantangan seperti adaptasi dengan lingkungan kerja tambang yang dinamis dan pengelolaan risiko yang kompleks, penulis mendapatkan bimbingan dan arahan yang baik dari mentor dan staf.

Selama proses magang, penulis dilibatkan dalam berbagai tugas, termasuk identifikasi bahaya, analisis risiko, serta penyusunan rencana pengendalian risiko yang bertujuan untuk memastikan setiap kegiatan operasional berjalan dengan aman dan terhindar dari potensi bahaya. Penulis juga terlibat dalam penyusunan laporan evaluasi HIRADC dan menghadiri rapat evaluasi yang membantu mengasah kemampuan komunikasi dan analisis risiko. Bimbingan dari mentor sangat membantu penulis dalam menyelesaikan tugas dengan efektif dan membangun kepercayaan diri dalam menghadapi tantangan.

Pengalaman magang ini memberikan banyak manfaat, seperti peningkatan relasi profesional, kedisiplinan, tanggung jawab, serta kemampuan untuk bekerja dalam tim. Penulis juga mendapatkan kesempatan untuk mengikuti berbagai pelatihan yang memperluas wawasan dan keterampilan terkait keselamatan kerja dan pengelolaan risiko di industri pertambangan. Tantangan yang dihadapi selama magang diatasi dengan sikap profesional, berpikir positif, dan kemampuan manajemen waktu yang baik agar target dapat dicapai.

Penulis belajar menghadapi situasi genting dengan tenang dan mengatasi masalah yang ada dengan solusi yang konstruktif. Magang di PT Agincourt Resources memberikan gambaran jelas tentang dunia kerja di industri pertambangan, yang menjadi bekal berharga untuk mengembangkan diri menjadi profesional yang sukses di masa depan. Staf dan mentor juga memberikan masukan berharga agar penulis dapat terus berkembang dan siap menghadapi tantangan karier di bidang keselamatan dan pengelolaan risiko.